

Pressestelle, Montag, 2. Mai 2016

Neues Spielgerät auf dem Spielplatz Bettinastraße

Große Freude für Klein und Ganzklein. Der Spielplatz in der Bettinastraße ist mit einer neuen Spielkombination bestehend aus 2 Spieltürmen, Kletternetz, Rutschstange, Kletterwand, Bogenrampe, Rutsche und Wackeltau zum Balancieren ausgestattet worden. Das neue Spielgerät besticht vor allem in Puncto Vielseitigkeit gegenüber seinem Vorgänger und den damit stark erweiterten Spielmöglichkeiten über mehrere Altersstufen von 3 bis mindestens 10 Jahre. „Der Abbau der alten Spiellandschaft war notwendig geworden, da diese zunehmend reparaturanfällig geworden ist, zudem haben wir mit dem neuen Spielgerät die Attraktivität des sowieso bereits gut frequentierten Spielplatzes in der Bettinastraße weiter erhöht“ so die Erste Stadträtin Gudrun Monat, die sich nicht davor scheute, die Rutsche auch selbst zu testen und sogleich für „sehr gut“ zu befinden.